



Exklusiv-Garagen und offene Grenzen

Kriminaltourismus

Kriminaltouristen versuchen auch, sich an Stahlfertiggaragen von www.Exklusiv-Garagen.de mit Hörmann Garagentoren zu vergreifen. Dabei scheitern sie kläglich. Warum? Rumänische Bettler und bulgarische Diebe müssen erst lernen, was eine mechanische Aufschiebesicherung ist. Das wirtschaftliche Gefälle im Schengenraum ist groß. Es gibt Unterschiede zwischen Nord und Süd, doch am größten sind sie zwischen Ost und West. Bulgarien und Rumänien sind noch nicht beigetreten, doch Rumänien ist Teil der Europäischen Union. Im Hinblick auf den Beitritt gibt es seit dem 31. Januar 2012 Reiseerleichterungen. Bulgaren gelangen ohne große Schwierigkeiten nach Rumänien. [1]

Reisefreiheit

"Durch den Schengen-Raum existieren die Grenzen zwischen europäischen Staaten nur auf Landkarten, da über 400 Millionen Bürgern aus 26 Mitgliedsstaaten die Freiheit eingeräumt wird, sich ohne Pass- und Grenzkontrollen so wie in einem einzigen Staat frei sowohl inner- als auch außerhalb des Gebietes zu bewegen, da in allen Ländern die allgemeinen Rechte auf Reise- und Bewegungsfreiheit Gültigkeit haben." [2]

Aggressive Bettler

In München waren etlichen Spaziergängern drei aufdringliche Bettler aufgefallen, die ihnen bis nach Hause, zum Garten oder bis zur Garage folgten. Durch mehrere Anrufe bei der Polizei fanden die Beamten heraus, dass besagtes rumänische Trio bereits dafür bekannt war, Wohnungseinbrüche zu begehen. "Die Polizei nahm die drei vorläufig fest, es kam zu einer Anzeige wegen Bettelbetrug. Nach Rücksprache mit der Staatsanwaltschaft München wurde das Trio dann wieder auf freien Fuß gesetzt." Welche Gefühle löst solch eine typische Alltagssituation in Deutschland aus? Richtig! Die Grenzen sind offen, das Gesindel kommt rein und man muss sich selber helfen, weil der Aufwand, solche Leute nach Rumänien zurückzutransportieren, sehr teuer ist. Zudem reisen sie erneut ein, weil sich dieses Geschäftsmodell rechnet. Den offenen Grenzen sei es gedankt. [3]

Professionelle Diebesbanden

Hochwertige Fahrräder und Elektro-Werkzeuge waren für eine rumänische Diebesbande nur ein Beiwerk, das sie auch noch "mitgehen ließ". Sie waren auf Buntmetall spezialisiert, doch so leicht, wie sich etliche Garagen aufhebeln lassen, ist minutenschnell noch das eine oder andere Diebesgut eingeladen. "Die Staatsanwaltschaft Landshut und spezielle Ermittler der Kripo führten seit Ende 2014 umfangreiche Ermittlungen. ... Aufgrund verdeckt geführter Maßnahmen gelang es den Ermittlern, insgesamt 42 Tatverdächtige zu identifizieren: Die Männer begingen innerhalb eines Jahres in Bayern mindestens 113 Einbruchdiebstähle mit einem Gesamtschaden von rund 2,4 Millionen Euro." [4] Erst in 2016 kann den Dieben der Prozess gemacht werden. Und die Moral von der Geschichte? Wer als Hauseigentümer und als Garageneigentümer außerstande ist, solche Einbrüche zu verhindern, ist der Geschädigte.

Exklusiv-Garagen mit Einbruchschutz

Als Garagenhersteller geht Exklusiv-Garagen auf Nummer sicher durch die bewährte Hörmann Garagenausstattung. Käufer dieser Fertiggaragen haben den dauerhaften Nutzen, statt aus Schaden klug zu werden. Daher sind die Stahlfertiggaragen von www.Exklusiv-Garagen.de stets eine gute Wahl. Ein Ortstermin mit einem Fachberater von Exklusiv-Garagen wird über die Servicenummer 0800 785 3785 erbeten.

Quellen:

- [1] www.kurzlink.de/AA-Bulgarien
- [2] www.kurzlink.de/Schengenvisa
- [3] www.kurzlink.de/Bettlertrio
- [4] www.kurzlink.de/Buntmetall
www.kurzlink.de/Exklusiv-Garagen

Pressekontakt

publicEffect

Herr Hans Kolpak
Kloschwitzer Allee 6
08538 Weischlitz

Fertigaragen.be
Hans.Kolpak@Fertigaragen.be

Firmenkontakt

Exklusiv-Garagen

Herr Werner Diestelkamp
Schloßstr. 4
32108 Bad Salzuflen

exklusiv-garagen.de
Info@exklusiv-garagen.de

Die Qualität des Originals bedeutet seit 2004: Exklusiv-Garagen sind Fertiggaragen für's Leben. 110 Mitarbeiter produzieren hochwertige Fertigteilgaragen in unterschiedlichen Größen und Varianten. Bis 2014 wurden 22.000 zufriedene Garagenkunden gezählt. Gemeinsam mit dem Partner Hörmann KG arbeitet Exklusiv-Garagen eigenverantwortlich an der Entwicklung für die unter anderem eingesetzten Hörmann Schwingtore und Sectionaltore, Garagentorantriebe und Garagenebentüren. Diese lebenslange Allianz ermöglicht ein innovatives Arbeiten und die gemeinschaftliche Entwicklung neuartiger Garagen. Die Ideen orientieren sich an den Wünschen und Vorstellungen der Kunden. Bei Exklusiv-Garagen bleiben daher keine Kundenwünsche offen. Zu den Grundsätzen zählen konsequentes Qualitätsmanagement, Teamgeist, Kundenorientierung und modernste servergestützte Informationstechnologie. Kundenfreundlichkeit, Innovation und das Eingehen auf Kundenvorstellungen machen Exklusiv-Garagen zum Ansprechpartner bei der Planung und dem Kauf von Wunschgaragen. Das Unternehmen agiert bundesweit und stellt gerne vor Ort einen kompetenten Fachberater zur

Verfügung.

Anlage: Bild

